
周南市議会議会だより編集委員会記録 

 

日  時  平成２８年１月２５日（月曜日）午前 ９時３４分開議 

                     午前１１時４０分散会 

                     （会議時間１時間５７分） 

 

休  憩  午前１０時３５分～午前１０時４４分 

 

場  所  第２会議室 

 

出席委員  委 員 長  青 木 義 雄 議員 

      副委員長  金 子 優 子 議員 

      委  員  井 本 義 朗 議員           

委  員  友 田 秀 明 議員 

委  員  長谷川 和 美 議員 

委  員  福 田 吏江子 議員

      委  員  田 村 隆 嘉 議員       

 

事務局職員 書 記  靍 岡 舞 子 

 

会議に付した事件 

      １ 議会だより（２月１５日号）について 

       （１）最終校正 

      ２ 議会だよりリニューアルについて 

      ３ 次回の委員会の開催について 

 

議事の経過 別添のとおり 

 

 周南市議会委員会条例第６５条の規定により、ここに署名する。 

 

                     議会だより編集委員長    青  木  義  雄 
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議会だより編集委員会 議事の経過 

   午前 ９時３４分開議 

○委員長（青木義雄議員） ただいまから議会だより編集委員会を開きます。 

  本日の協議事項はお手元に配付のレジュメのとおりです。 

────────────────────────────── 

   議会だより（２月１５日号）について【要点記録】 

 ・表紙については、成人式の写真と説明文を掲載したものを示し、写真の中で顔が判別できるものは差しかえや切

り取りにより調整することを確認した。 

 ・２ページ、３ページの「定例会の概要」及び「議案等の議決結果」については、字句の訂正を行ったものを示し、

そのとおり決定した。 

 ・４ページ、５ページの「委員会レポート（その１）」については、予算決算委員会のモーターボート競走事業会

計補正予算に関する文の３段目の１行を２段目に移動することを確認した。 

 ・６ページから１１ページの「一般質問」については、タイトルのリニューアルについての説明の「一般質問の

ページを」を削除することを確認した。また、１１ページの一般質問の説明については、理事者という言葉がわ

かりにくいので説明文を入れることを確認した。 

 ・１２ページから１５ページの「委員会レポート（その２）」では、環境建設委員会のその他の所管事務調査の文

の「。」を削除することを確認した。 

 ・１５ページの「市議会からのお知らせ」については、インターネット議会中継の中の本議会を本会議に訂正する

ことを確認した。 

 ・１６ページの「アンケートのお願い」については、「一般質問のページを文字を大きくし」を「一般質問のペー

ジの文字を大きくし」に変更することを確認した。 

 ・本日の最終校正の委員会終了後、細かな字句の訂正等があった場合、その訂正等は正副委員長に一任することを

確認した。 

────────────────────────────── 

今後の議会だよりについて【要点記録】 

表紙・裏表紙について 

  ・前回の委員会で出た意見をもとに、案１から３を示し、案２の方向で進めることとし、目次のページは掲載し

ないものとし、西暦を和暦にすることとした。また、表紙案については会派に持ち帰り周知し、意見をとりま

とめることを確認した。 

  ・表紙はカラーの方向であるが、当初予算編成の段階ではこれまでどおり２色刷りで予算計上しているため、カ

ラーでの実施時期については、補正予算等で予算が確保できた段階で実施することを確認した。 

定例会の概要について 

  ・前回の委員会で出た意見をもとに、委員会レポート（その１）の内容を含めたものを示し、メリットや課題に

ついて協議を行った結果、定例会の概要に委員会レポート（その１）を含める方向で進めることとした。 

・市民の方にとっては、どの委員会で協議されたかよりも、議会で決まったことは何かが重要であるため、３常

任委員会と予算決算委員会全ての委員会を毎回掲載するのではなく、定例会で注目のあった議案を掲載すべき

だとの意見が出た。また、議案の選定については議会だより編集委員会の中で決定し、掲載することとした。 

・定例会の概要についても、案を会派に持ち帰り周知し、意見を取りまとめることを確認した。 
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   委員会レポート（その１） 

  ・委員会レポート（その１）については、定例会の概要に含めることとしたため、特に協議は行わなかった。 

   委員会レポート（その２） 

  ・現在、中間報告を行った委員会全てを同じ文字数で掲載しているが、内容によっては掲載スペースを変える、

また掲載しない委員会があっても良いのではとの意見が出た。また、委員会名を大きく掲載するのではなく、

内容に関するタイトルや見出しをつけるべきとの意見が出た。 

  ・次回、意見をもとに案を作成したものを示すこととした。 

   一般質問/会派質問 

  ・一般質問については、２月１５日号の１議員１段構成、写真入り、その他の質問掲載のスタイルで進めるが、

文字の大きさや段構成（４段か５段）は、アンケートの結果をもって再度協議することとした。 

  ・会派質問については、これまでと同じスタイルにするが、項目ごとにタイトルをつけることとし、見やすさの

向上を図ることにした。また、会派質問の写真については一人一人の写真ではなく、会派ごとの集合写真にし

てはとの意見が出た。 

  ・次回、意見をもとに案を作成したものを示すこととした。 

   その他 

   ・書体について、一般の方を初めお年寄りなど、誰にでも読みやすいとされているユニバーサルデザイン 

    を検討することとし、次回書体の案をいくつか示すことを確認した。 

────────────────────────────── 

次回の委員会の開催 

○委員長（青木義雄議員） 次回の委員会は２月８日の月曜日か２月９日の火曜日に開催しますので、よろしくお

願いします。日程については、事務局から連絡いたします。 

 本日の協議事項は以上ですが、皆さんから何かありますか。 

   〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

────────────────────────────── 

○委員長（青木義雄議員） 以上で本日の委員会を散会します。お疲れさまでした。 

   午前１１時４０分散会 

────────────────────────────── 


